

«Une grande évolution technologique»

- Par Laurent Missbauer -



▼ Alex Barras avec une nouvelle veste de ski.

DE NOUVEAUX VÊTEMENTS D'HIVER LÉGERS ET DÉPERLANTS.

NEW WINTER CLOTHES THAT ARE LIGHT AND WATER REPELLENT.

Si l'habit ne fait pas le moine, les nouvelles vestes, qui allient imperméabilité et respirabilité, participent indéniablement aux joies du ski. «Il y a eu une grande évolution technologique ces dernières années avec des tissus très respirants qui évacuent l'humidité que vous générez», confirme Alex Barras, le patron d'Alex Sports à Crans.

Avec un vêtement à faible respirabilité, la personne qui le porte ne tardera pas à se sentir mouillée. Pour y remédier, des systèmes qui permettent à l'air de circuler à travers le tissu et qui empêchent l'excès d'humidité. «Ce qui est primordial», note Alex Barras, «c'est de se faire bien conseiller. Chaque sport est différent et on ne transpire pas de la même manière en ski, ski de fond ou ski de randonnée où, lorsqu'on s'arrête, il faut sortir de son sac une couche supplémentaire. Il existe aujourd'hui des doudounes «ultralight» qui ont l'avantage d'être compressibles et de se replier dans une poche.»

Elasticité et déperlance

«D'autres nouveautés ont trait à l'élasticité, à la déperlance (l'eau glisse sans pénétrer) et aux fibres synthétiques avec d'excellentes propriétés isolantes», ajoute Alex Barras en nous présentant des vestes de ski composées de plumes ou de PrimaLoft. Cette dernière est une matière synthétique qui se distingue par son très faible poids et sa haute activité respirante. «Elle protège du froid de manière optimale», conclut le patron d'Alex Sports.

Even if clothes do not make the man, the new jackets, which combine waterproofing with breathability, undoubtedly add to the joys of skiing. "There has been a great technological evolution these last few years with very breathable materials that evacuate any humidity that you generate", states Alex Barras, the owner of Alex Sports in Crans.

With clothing that has low breathability, the person wearing it will very quickly feel the humidity. To counter this, there are systems allowing the air to circulate through the material and prevent this excess of humidity. "What is crucial", Alex Barras notes, "is to get good advice. Every sport is different and you don't perspire in the same way when skiing, doing cross-country skiing and ski trekking, where, when you stop, you need to take an extra layer out of your backpack. These days, there are "ultra light" down jackets that have the added advantage of being compressible and can be folded into a pocket."

Elasticity and water repellence

"Other new features relate to the elasticity, the water repellence (water slides off without penetrating) and to the insulating properties", Alex Barras adds as he shows us some down and PrimaLoft ski jackets. The latter is a synthetic material that stands out for its very light weight and its high breathability properties. "It gives optimum protection against the cold", concludes the owner of Alex Sports.